

復興支援企画「こころの復興」

チームスマイルとハロウィンパーティーを開催

イトーヨーカドー

2015/11/24

イトーヨーカドーでは、10月31日(土)に一般社団法人チームスマイル様と合同で、「こころの復興」をテーマにした復興支援イベント「ハロウィンパーティー」を福島県いわき市で開催いたしました。店舗近隣にある市民参加型シアター「いわきPIT」からイトーヨーカドー平店を通り、いわき駅前までお子様を中心とした200名以上が仮装行列を行いました。

「いわきPIT」では仮装コンテストも開催し、私も審査員として参加させていただきました。元気なお子様たちが家族とともに楽しんで、大いに盛り上がりました。

これからも、地域住民の皆様や自治体の方々などと連携を深め、さらなる「こころの復興」、地域に根差した信頼されるお店づくりに従業員一丸となって取り組んでまいります。

7 SEIYUN&AI HLDGS.

CSRアクション



イトーヨーカドー平店
店長 佐藤 俊一

「こころの復興」！！ イトーヨーカドー平店前で記念撮影！！

200名以上のお子様・ご家族が参加



店内パレードも実施し、大盛況！
仮装したお客様が店内にて
お買物され、
いつもと違うイトーヨーカドーの
雰囲気でした！！

店内には大勢の仮装したお客様が！





個性豊かな仮装でいわきの街を「ハロウィンパレード」！！



シアター「いわきPIT」で「こころの復興！ハロウィン仮装コンテスト」開催！

仮装コンテスト大盛況



店長も仮装して参加！

いわき市に「なくてはならないイトーヨーカドー平店」を目指して、お客様である市民の皆様のニーズにより一層近づき、地域密着型の店舗づくりに取り組んでまいります。



審査員として参加させていただきました



関連情報